



～ひかり～



3月生活目標：1年間の締めくくりをしよう

平成31年3月1日 文責：校長 宮崎

## 6年生とのお別れ遠足 楽しかった！思い出いっぱい

2月19日に高知県にも「春一番」が吹いたということですが、日ごとに春に向かっていくように思います。さて、先週予定していた遠足が雨のため延期になっていましたが、2月26日（火）は晴天で、安並の運動公園で、6年生とのお別れ遠足を思い切り楽しむことができました。開会・閉会式の司会・進行は5年生の代表が立派に務めてくれました。ファミリー班でウォークラリーをしたりお弁当を食べたりする場面では6年生が頼もしくリーダーシップを発揮してくれていました。ありがとう、6年生。



ファミリー班でお弁当。みんなで楽しく遊んだ後のお弁当はとってもおいしかったです。



ウォークラリー。ファミリー班でゴールした喜びを表現！



ファミリー班のメンバーに感謝とエールを堂々と語っています。



楽しかった遠足も閉会式

遠足に出発する前に、6年生一人一人が、ファミリー班のメンバーに対する感謝やこれから更に頑張りたいことなど、自分の言葉で力強く伝えてくれました。6年生の優しさ、たくましさ、成長がまたひとつ感じられた時間となりました。また、学校から安並運動公園までは、5、6年生が1、2年生と手をつなぐなど、仲よくまた安全にも配慮しながら歩いて行きました。

## 学校支援地域本部 「中村小学校応援団」

6年生と応援団ボランティアさんによる花植え



2月25日に、学校支援地域本部「中村小学校応援団」の活動で、プランターに花を植えました。この花は、日頃お世話になっている地域の方に少しでも楽しんでいただけるように、天神橋アーケードを中心に置かせてもらっています。プランターに「中村小学校応援団」のステッカーを貼っています。ご近所の方や見かけた方は、枯れた花を摘んでいただいたり水やりなどしていただくとありがたいです。

ボランティアで「林さん」「森さん」「宮部さん」が来て下さいました。ありがとうございました。